
Депутаты-коммунисты продолжают отчёты перед избирателями

2015-06-09 Депутаты-коммунисты продолжают отчёты перед избирателями

  

  

  

В районном Дворце культуры на главной площади города Лиски 5 июня состоялась
встреча-отчет депутатов-коммунистов. Во встрече приняли участие: депутат
Государственной Думы, член ЦК КПРФ Р.Г. Гостев, первый секретарь Воронежского
ОК КПРФ, руководитель фракции коммунистов в областной Думе, член ЦК КПРФ 
С.И. Рудаков
, депутат Воронежской областной Думы фракции КПРФ 
Н.И. Воронин
, первый секретарь Лискинского РК КПРФ 
А.М. Царенко
, председатель Совета народных депутатов Лискинского района. Вел встречу-отчет
второй секретарь ОК КПРФ 
А.И. Рогатнев
.

  

Первым отчет перед избирателями держал депутат Государственной Думы всех шести
созывов, член ЦК КПРФ Гостев Руслан Георгиевич. Его яркое и эмоциональное
выступление не оставило равнодушным никого из пришедших на встречу жителей города
и района. Тов. Гостев подробно остановился на вопросах позиции фракции по
поддержке детей военного времени, отношения депутатов-коммунистов к
протаскиваемой правительством либералов пенсионной реформе. Подробно депутат
Госдумы остановился на вопросах международного положения России и системном
кризисе, захлестнувшем нашу страну. И сейчас перед страной стоит выбор: либо
дальнейшее падение с правительством Медведева, либо выход из кризиса с
правительством народного доверия.

  

Затем отчет перед избирателями держал руководитель фракции коммунистов в
Воронежской областной Думе тов. Рудаков. В начале своего выступления Сергей
Иванович отметил, что встречи в таком формате проводятся ежегодно. В этом году
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отчеты депутатов-коммунистов начались с Павловского района и будут проходить до
сентября во всех районах области.

      

«Фракция КПРФ в областной Думе состоит из пяти человек, но, несмотря на это, за
прошедшие годы депутаты добились многого. Мы показали, что помимо одного
монопольного мнения существует и другое мнение – мнение почти 250 тыс. избирателей,
которые проголосовали на выборах за КПРФ. Это мнение звучало на каждом заседании
областной Думы. Наша фракция ни разу не голосовала за бюджет, который фактически
ставит область на грань выживания. Коммунисты голосуют против бюджета потому, что
единороссовское депутатское большинство отказалось сократить расходы на
управленческий аппарат, увеличить господдержку промышленных предприятий,
выделить дополнительные средства на капитальный ремонт домов. Коммунисты не
допустили принятия новой формы исчисления налога на недвижимость, вводящую
ставку оплаты не с инвентаризационной, а с кадастровой стоимости жилья, что кратно
увеличит очередные поборы с населения», – сказал лидер коммунистов Воронежской
области.

  

Депутат фракции КПРФ областной Думы Николай Воронин в своем выступлении
подробно остановился на вопросах экологии и природопользования. По его словам,
депутаты-коммунисты последовательно поддерживают общественность Воронежской
области, обеспокоенную негативными экологическими последствиями планируемых
разработок никелевых месторождений на воронежской земле. Позиция людей
неоднократно озвучивалась на заседаниях областной Думы, перед губернатором.
Борьба за экологию – это борьба не только за здоровье людей, но и за саму жизнь
Прихоперья как уникального уголка природы Воронежской области.

  

Болью в сердце за вымирающую русскую деревню было пронизано выступление первого
секретаря Лискинского РК КПРФ А.М. Царенко. Несмотря на некоторые успехи в
сельхозпроизводстве района, у нас нет повода для оптимизма, Александр Михайлович.
Нет уверенности в завтрашнем дне у крестьянина, и это страшно!

  

«Из села выкачиваются огромные суммы, обрекая крестьянина на нищету. Сегодня часто
раздаются обвинения в адрес Сталина, что, дескать, он проводил индустриализацию
страны за счет эксплуатации деревни. Возможно, это так и было, но была и высокая
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цель – создать в стране мощный индустриальный фундамент, который в последствии
обеспечил село всем необходимым – техникой, механизмами, удобрениями и т.п. Во имя
чего и в интересах кого сегодня обдирают сельского труженика? Ясно одно, что не в
интересах государства, не ради какой-то высшей цели, а просто в интересах нуворишей,
наживающих огромные состояния за счет крестьянского нелегкого труда. Мы,
коммунисты, продолжаем борьбу за интересы тружеников села, за нормальный быт,
работу, образование и медицинское обслуживание», – сказал тов. Царенко.

  

В ходе встречи избиратели задали множество вопросов о предоставлении медицинской
помощи, о низких пенсиях, тарифах за услуги ЖКХ, высоких ценах на продукты питания.
Два с половиной часа отчета пролетели незаметно и для депутатов и для избирателей, а
сама встреча-отчет наглядно показала, что интересы избирателей и
депутатов-коммунистов полностью совпадают. И сама жизнь всё настойчивее и яснее
призывает к более широкой и твердой поддержке КПРФ жителями Воронежской
области, ибо девиз воронежских коммунистов на предстоящих 13 сентября больших
выборах прост и понятен большинству:

  

ВПЕРЁД, ЗА НАШУ ОБЩУЮ ПОБЕДУ!!!

  

  

А. Рогатнев

  

  

От администрации kprf-voronezh.ru. Добавим, ранее, 29 мая, встреча-отчет состоялась
в Кантемировке в районном Доме культуры, где с избирателями встретились
руководитель фракции КПРФ в областной Думе С.
И. Рудаков
и депутат-коммунист 
Н.И. Воронин
; вел встречу первый секретарь Кантемировского райкома Компартии 
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В.Ф. Прачев
.
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